

# Ausenco

## RESPALDADA POR UNA SÓLIDA GOBERNANZA INTERNA: AUSENCO AGREGA VALOR A LA INDUSTRIA MINERA INNOVANDO EN LA FORMA DE DESARROLLAR PROYECTOS

La firma asegura que sus diseños eficientes y optimizados, combinados con el uso de nuevas tecnologías, pueden ofrecer proyectos mineros sostenibles.

### ► LA EMPRESA

Ausenco es una empresa que comenzó a operar hace más de 30 años, con la visión de redefinir lo que es posible. "Estamos enfocados en la industria minera, con la capacidad de ofrecer soluciones desde la mina y hasta el puerto. Desde nuestros inicios en Chile en 2008, hemos sido parte del desarrollo de múltiples proyectos clave para el sector, lo que nos ha posicionado en el desarrollo de la industria en los últimos 15 años", afirma María Paz Núñez, Vicepresidenta de Ausenco Chile.

#### ¿Por qué un cliente debiera preferir a Ausenco respecto a lo que ofrece la competencia?

"Porque Ausenco es una empresa que se enfoca en entregar soluciones únicas a los clientes, desafiando la forma tradicional de desarrollar proyectos. Creemos firmemente que nuestros diseños eficientes y optimizados, combinados con el uso de nuevas tecnologías, pueden ofrecer proyectos mineros sostenibles", resalta la ejecutiva.

Consultada por el crecimiento de la empresa, Núñez sostiene que éste ha sido consistente en el tiempo. "Nuestro equipo está conformado por más de 1.000 personas en Chile, y más de 3.000 a nivel mundial. Nuestra evolución se debe a las sólidas relaciones que mantenemos con quienes nos prefieren, basadas en la

prestación de servicios de calidad y siempre poniendo al cliente en el centro de nuestros valores corporativos", precisa.

### ► CONFIABILIDAD

#### ¿En qué se basa la confiabilidad lograda por Ausenco?

Según Núñez en el resultado de sus servicios oportunos y eficientes, los que no serían posibles sin el compromiso y profesionalismo de todos los colaboradores de la compañía.

"Entendemos la calidad como el cumplimiento de lo que ofrecemos, que va mucho más allá de que nuestros procesos estén alineados con los estándares internacionales", destaca.

"Ausenco garantiza la calidad de sus servicios principalmente mediante el empleo de profesionales de la más alta calificación, y a través de la aplicación de un sólido sistema de gobernanza interna que involucra a nuestros expertos globales en las diferentes etapas de nuestros servicios. De esta forma, aseguramos el mejor resultado para nuestros clientes", indica Núñez.

Respecto a la modalidad del negocio, previo a la firma de un contrato, diseño y ejecución del mismo, la Vicepresidenta de Ausenco Chile asevera que "entendemos la relación con





## AUSENCO

### CATEGORÍA

INGENIERÍA DE GRANDES PROYECTOS

nuestros clientes como una en la que invertimos a largo plazo, y que va mucho más allá de una sola transacción”.

Acota que “creemos en hacer nuestro el negocio de nuestros clientes, para ofrecer de esa manera soluciones que agreguen valor y piensen en su impacto comercial más amplio”.

Dice que los expertos globales de Ausenco siempre están buscando nuevas y mejores formas de hacer gestión. “Lo anterior, en última instancia, se refleja en el servicio innovador que ofrecemos a nuestros clientes”, subraya.

### RECONOCIMIENTO

Ausenco fue reconocida con el segundo lugar en la categoría “Ingeniería de Grandes Proyectos” por el “Ranking de Proveedores de la Minería 2023”, encuesta anual que desarrolla la consultora Phibrand con el patrocinio del Ministerio de Minería, la Sociedad Nacional de Minería (SONAMI), la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (APRIMIN), y la Asociación de Empresas Consultoras de Ingeniería de Chile (AIC).

Consultada por dicha nominación, Núñez señala que “creemos que la combinación de nuestra experiencia global, nuestro trabajo sostenido con las principales empresas mineras de Chile, y el impacto que ha generado en la industria el proyecto de construcción de la planta procesadora de cobre de Mantoverde (Capstone

Copper) han posicionado a Ausenco como un proveedor sobresaliente”.

Destaca que “el proyecto Mantoverde, ejecutado bajo la modalidad EPC suma alzada y llave en mano, es una demostración de que tanto nuestras capacidades, como nuestra constante búsqueda de una mejor manera de hacer nuestro trabajo, son valoradas en la industria”.

Dice que independientemente de la distinción formal que se le ha hecho a la compañía, el mejor reconocimiento es la continua demanda de los servicios ofrecidos. “Mientras tengamos la oportunidad de seguir agregando valor a los proyectos de nuestros clientes, la relación de confianza a largo plazo continuará fortaleciéndose. Gracias a estos estímulos, Ausenco puede atraer al mejor talento y, de este modo, entregar soluciones óptimas a nuestros clientes”, indica.

Núñez sostiene que el perfil humano de Ausenco está alineado con los valores de la compañía. “La colaboración, la comunicación, la innovación y el compromiso son características clave de nuestra gente. Nos destacamos por desafiar el *status quo* y redefinir lo que es posible. Nuestros empleados son la base de la cultura de la compañía, y esto se puede ver en nuestras actividades diarias”, enfatiza.

Recuerda que Ausenco asumió un papel como actor fundamental en el apoyo a la transición energética. La empresa se ha comprometido, como dice, a ofrecer soluciones innovadoras, con expertos en medio ambiente que trabajan mano a mano con los equipos de diseño e ingeniería para desarrollar proyectos de menor huella y mayor eficiencia en el uso de los recursos.

También se le ha reconocido a la firma sus inteligentes diseños de plantas y gestión de relaves, que en algunos proyectos redujeron significativamente el consumo de agua y energía. //



Estamos enfocados en la industria minera, con la capacidad de ofrecer soluciones desde la mina y hasta el puerto. En Chile, hemos sido parte del desarrollo de múltiples proyectos clave para el sector, lo que nos ha posicionado en el desarrollo de la industria en los últimos 15 años”.

MARÍA PAZ NÚÑEZ,  
 VICE PRESIDENTA  
 DE AUSENCO CHILE.

**1.000** PERSONAS CONFORMAN EL EQUIPO AUSENCO CHILE.

**30 años** DE TRAYECTORIA CUMPLIÓ AUSENCO A NIVEL GLOBAL.

#### CONTACTO: AUSENCO

Dirección: Avda. Las Condes N°11.283, Piso 6, Las Condes, Santiago.  
[www.ausenco.com](http://www.ausenco.com)

